

An die Schriftführerin des
Ausschusses für Arbeit, Soziales
und Gesundheit
Frau Breemann

Anfrage: (Fach-)Ärzteversorgung in Duisburg

Der Zugang zu qualifizierten (Fach-)Ärzten spielt eine entscheidende Rolle für die Gesundheit und das Wohlbefinden der Bevölkerung. Gerade in einer Stadt wie Duisburg, die eine beträchtliche Einwohnerzahl und ein großes Stadtgebiet aufweist, ist eine flächendeckende Verfügbarkeit von (Fach-)Ärzten von großer Bedeutung.

Leider gibt es in einigen Stadtteilen von Duisburg nach wie vor eine unzureichende Anzahl an (Fach-)Arztpraxen, was zu längeren Wartezeiten, erschwerten Anfahrten und potenziell verzögerter medizinischer Versorgung führen kann. Dies kann zu ernsthaften Problemen führen, insbesondere für vulnerable Bevölkerungsgruppen wie ältere Menschen, Menschen mit eingeschränkter Mobilität oder geringem Einkommen.

Vor diesem Hintergrund bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie stellt sich die hausärztliche Versorgung in den einzelnen Stadtteilen dar? Wir bitten um stadtteilgenaue Auflistung.
2. Wie ist die aktuelle Verfügbarkeit von Fachärzten in den verschiedenen Stadtteilen? Wir bitten um stadtteilgenaue Auflistung.
3. Gibt es spezifische medizinische Fachrichtungen, in denen der Mangel an Fachärzten besonders akut ist? Wenn ja, welche Fachrichtungen in welchen Stadtteilen sind betroffen?

gez. Oliver Beltermann
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion
im Rat der Stadt Duisburg